

チャレンジ

チャレンジ&スマイル

大仙市立太田北小学校
学校報

2023. 10. 13
〈No.27〉
文責（校長：鈴木）

後期始業式



昨日から後期がスタートしました。後期の始業式では、4年生のみなさんが、前期がんばったことと後期にがんばりたいことをしっかりと発表してくれました。すばらしかったです。後期の始業式にあたって子どもたちにお話ししたことをお伝えします。

いよいよ今日から後期がスタートしました。後期は、1年生から5年生までは96日、6年生は93日あります。長く感じるかもしれませんが、後期は、前期より短いんです。ぜひ、後期も夢に向かってチャレンジし続けてください。でも、何にもないところからはチャレンジは生まれません。そこで、大事になってくるのが、自分のやりたいこと、目標になります。

さて、みんなは前期の終業式の校長先生の宿題はやってきてくれましたか？簡単な宿題だったのでみんながんばってきてくれたと信じています。

1つめは、「健康」と「安全」に気を付けて過ごしてほしいということでした。今日も全員が登校してくれているので、これは合格です。でも、急に寒くなってきたので、風邪には十分気を付けてくださいね。

2つめは、全校音楽劇の成功に向けて自宅での自主練習と詩の暗唱週間に向けて練習をしてほしいということでした。今日も朝から詩の暗唱にチャレンジしてくれた人がいて、うれしかったです。まだまだ、チャレンジできますのでがんばってくださいね。このあといろいろな場面で秋休みのがんばりを見せてほしいと思っています。

最後の3つめは、後期にがんばりたいことを考えてきてほしいということでした。どんなことを考えてきましたか？先ほども話したとおり、何にもないところからは、チャレンジは生まれません。

そこで、校長先生からのお願いです。後期の全校で取り組む一つ目の目標を「全校音楽劇の成功をめざしてがんばること」にしたいと思います。今年は、東京から30人のお客様が見に来てくれます。また、藤原校長先生・沢村校長先生・筑地先生も来てくださいます。みんなの音楽劇を楽しみにしている人がたくさんいます。ぜひ、みんなで見に来てくださる方全員を感動させましょう。

6年生にはまたいろいろな場面でリーダー性を発揮して学校を引っ張って行ってほしいと思います。6年生のみなさん後期もよろしくお願ひいたしますね。

そして、今年何回もお話ししている「夢をもち、それに向かってチャレンジすること」「太田を好きになって、いつも笑顔で過ごすこと」をがんばり、これからも行事を通して太田地域を笑顔にしていきましょう。

後期もがんばりたいことをしっかりとをもってチャレンジ&スマイルでがんばっていきましょう。

全校音楽劇本番に向けて

全校音楽劇本番まであと半月となりました。子どもたちは、秋休み中も自主練習をがんばったと思います。準備が進むにつれて、心配になるのが子どもたちの健康です。今日も風邪気味の子どもたちもおりました。コロナウイルス感染症もインフルエンザもまだ心配な状況です。本校の全校音楽劇は一人一人が主役です。急に寒くなってきましたので、無事全校音楽劇の本番を迎えられるように、より一層の感染予防対策や健康管理をお願いいたします。

熊に注意！

◎後期も登下校の際の送迎へのご協力、本当にありがとうございます。

緊急メールでもお知らせしたとおり、太田地域内での熊の目撃情報等が絶えません。

11日（水）午後5時30分過ぎ、駒場の窪堰川付近で親子熊の目撃情報

12日（木）午前6時30分頃、北開のゴルフ練習場付近で親子熊の目撃情報

12日（木）午後5時20分頃、小曾野地域の民家敷地内で親子熊の目撃情報

13日（金）午前6時45分頃、小曾野地域の民家敷地内で栗を食べている熊の目撃情報

本校の学区内や学区内付近の目撃情報もあります。今後の外出の際にも十分ご注意ください。いただきますよう、そして、子どもたちだけでの外出を控えていただきますようお願いいたします。

また、この状況ですので、10月中〈16日（月）～31日（火）〉も引き続き、子どもたちの送迎をお願いすることにしました。子どもたちの登下校の安全確保のため、ご難儀をおかけしますが、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。なお、長期にわたりますので、仕事の関係などで時間が合わない場合は、連絡帳などでお知らせください。

学区内または学区内付近で熊の目撃情報がございましたら、学校までご連絡いただくと助かります。よろしくお願いいたします。